
   Año 9   No. 96 /  AGOSTO  2015                         REPÚBLICA BOLIVARIANA DE VENEZUELA                         Carayaca,  Edo. V argas

     KrayaKKrayaKKrayaKKrayaKKrayaK
 

  pp200701VA1163.   Distribución gratuita

Sigue Pág. 3...

VARGUENSES MARCHARON
EN APOYO AL CIERRE DE LA
FRONTERA

MADURO ORDENA EL CIERRE DE LA FRONTERA EN LA ZONA 2
DEL ESTADO TÁCHIRA
El presidente de la
R e p ú b l i c a
Bolivariana de
Venezuela, Nicolás
Maduro, anunció
que se extiende el
Estado de
Excepción a la zona
2 del estado
Táchira, constituida
por los municipios
Lobatera, Ayacucho,
García de Hevia y
Panamericana.
«Para limpiar de
paramilitarismo, de
criminalidad, de

narcotráfico, bachaquerismo (contrabando de
extradición), de secuestro, de narcotráfico, es que he
decidido cerrar la frontera de la zona número 2 del estado
Táchira».

El cierre de la frontera comienza a las cinco de la mañana
del 29 de agosto del año en curso, puntualizó el
Presidente.
«No tengo otra alternativa, no voy a permitir que se sigan
metiendo las bandas paramilitares a secuestrar, cobrar
vacuna, a atacar a nuestra Fuerza Armada. Hace 48 horas
le informamos al Gobierno de Colombia y no ha hecho
nada para capturar a los atacantes».

Indicó que se vio en la obligación de tomar esta decisión
porque «hace 48 horas la canciller [Delcy Rodríguez]
informó en la reunión de Cartagena, al equipo de

Colombia, de un enfrentamiento armado entre nuestro
Ejército bolivariano y una banda de paramilitares, y como
resultado de ese enfrentamiento capturamos a uno de los
jefes de esta banda de criminales que vino de Colombia,
atacó a Venezuela y se fue, y ahora lo estamos buscando
a todos».

Informó además que se movilizarán 3 mil hombres de de
la Fuerza Armada Nacional Bolivariana (FANB), para
buscar a los demás integrantes de la banda criminal, al
tiempo de felicitar a los integrantes del cuerpo castrense
por su accionar y al gobernador de la entidad, José Vielma
Mora, por resistir estos embates.
«Tengo el derecho y tengo el deber constitucional de
proteger la tierra venezolana, de proteger el pueblo de
Venezuela, y pido todo el apoyo del pueblo de Venezuela
y de Colombia también».
                                                                 Maryuri Varela
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¿Cómo limpiar los vasos sanguíneos de colesterol?
Vasos sanguíneos
Para mantener una vida saludable es necesario
asegurarse de mantener los vasos sanguíneos  limpios
de colesterol, por lo que te presentaremos un remedio
que te ayudará a depurarlos en tan solo  40 días.
El colesterol es un esterol, una molécula lipídica y se
biosintetizada por las células animales. Es sólo

ligeramente soluble en agua y se diluye en el torrente
sanguíneo en concentraciones diminutas.

mantener la sangre limpia, quizá es el momento de hacer
una limpieza. Y… para limpiarlos necesitas esto:
8 cabezas de ajo blanco
8 limones de tamaño medio con su piel
6 Litros de agua hervida
¿Cómo se prepara?
Separe los dientes de ajo y límpielos
Vierta los limones cortados en rodajas en el agua hirviendo
Pique todos los ingredientes (pica todo o licuadora) y
ponga la mezcla en un frasco limpio
Cierre el frasco y guárdelo en la nevera
Modo de suministración:
Lo máximo que se debe ingerir son 50 ml a diario antes
de comer. Sin embargo, para la limpieza de los vasos
sanguíneos se debe iniciar con dosis más pequeñas.
El tratamiento debe ser por 40 días.

ENCUESTA REVELA QUE EL 59% DE LOS VENEZOLANOS APOYA
CIERRE DE LA FRONTERA

Uno de los recientes estudios Monitor país realizados por la agencia encuestadora Hinterlaces, revela que 59%
de los venezolanos respalda el cierre de la frontera con Colombia como medida necesaria para combatir el
contrabando de extracción de alimentos y gasolina hacia el vecino país.El estudio titulado Estado de excepción
en Táchira y Paramilitarismo, indica también que 60% de los venezolanos resalta la efectividad de la medida de
cierre fronterizo, la cual consideran Muy efectiva (12%), Efectiva (33%) y Algo efectiva (15%).

Dicha consulta, aplicada en todo el país a una muestra de 1.100 personas, señala que 39% de los consultados
manifestó su desacuerdo con la medida, y 2% no sabe o no responde, mientras que 39% se divide en la opinión
de que la medida es Poco efectiva (12%) y Nada efectiva (27%) y 1% no contesta o no responde.Este sondeo
hecho entre el 24 y 28 de agosto, igualmente revela que 69% de los encuestados opina que el paramilitarismo
colombiano se ha introducido en Venezuela, mientras que 26% sostiene lo contrario y 5% no sabe o no responde.
Asimismo, el 41% de los entrevistados cree que el paramilitarismo es el causante de los recientes crímenes
cometidos en el país, mientras que 59% expresa no estar de acuerdo y 6% no sabe o no responde.Otro porcentaje
de 55% de los encuestados manifestó estar de acuerdo con el establecimiento del Estado de excepción en
cincos municipios fronterizos del estado Táchira para combatir el paramilitarismo, mientras que 42% expresó no
estar de acuerdo y 3% no sabe o no responde.Sobre la efectividad del Estado de excepción, 59% de los
consultados considera positiva su efectividad con la opinión de que el decreto es Muy efectivo (13%), Efectivo
(27%) y Algo efectivo (19%), mientras que 18% lo considera Poco efectivo, 22% Nada efectivo y 1% no sabe o
no responde.
Por las mafias
El pasado 21 de agosto el presidente de la República, Nicolás Maduro, ordenó el cierre de la frontera luego de
un ataque paramilitar contra efectivos de la Fuerza Armada Nacional Bolivariana y el día 21 decretó Estado de
excepción para erradicar el paramilitarismo en la zona fronteriza.La medida constitucional busca erradicar las
mafias paramilitares colombianas y los grupos vinculados con el contrabando de extracción de gasolina, alimentos
y medicina que operan en esta área y que atacan la economía venezolana.                                          AVN
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Una vez más el pueblo revolucionario
del estado Vargas, dijo presente este
viernes en la marcha convocada por
el Gobierno Nacional, en apoyo al
cierre de la frontera con Colombia y al
decreto del estado de excepción.

El gobernador del estado Vargas Jorge
Luis García Carneiro, junto al
secretario de gobierno José Manuel
Suárez y  la militancia varguense
marcaharon desde la estación La
Bandera en la ciudad Capital, hasta
llegar a Miraflores.

El mandatario regional, durante la
caminata manifestó su apoyo ante la
medida tomada por el Presidente
Nicolás Maduro «hoy respaldamos
estas acciones del gobierno
revolucionario en función de garantizar
que pueblo de Venezuela transite por
lo caminos de la paz y la tranquilidad».

Asimismo, el mandatario regional,
destacó el gran trabajo que se vienen
desarrollando con los operativos de
liberación del pueblo (OLP), que
realiza la Fuerza Armada Nacional
Bolivariana, para desmantelar las
mafias, el contrabando y el
paramilitarismo en zonas limítrofe con
Colombia.
                                       Prensa.-
Gobernación.-Marvelys Zerpa.-

 ...Viene Pág. 1 PSUV REALIZA I ASAMBLEA DE ACTIVACIÓN
Y MOTIVACIÓN

Se llevó a cabo en las
instalaciones del salón Hugo
Chávez, ubicado en la residencia
gubernamental, la primera
Asamblea de Activación y
Motivación, de los Círculos de
Lucha Populares (CLP) y las
Unidades de Batalla Bolívar
Chávez, además, del buró del
Partido Socialista Unido de
Venezuela (Psuv).

La actividad fue liderada por el
jefe político estadal Jorge Luis
García Carneiro, gobernador de
Vargas, quien estuvo
acompañado de los candidatos
a la Asamblea Nacional, Darío
Vivas, María de García,
Oswaaldo Vera y Rudy Puertas,
así como el encargado de
movilización y organización del
Psuv, Arnaldo Mosco.

El mandatario al igual que los
candidatos, celebraron la
movilización realizada desde las
bases el pasado viernes, en
apoyo a las decisiones del
Presidente Nicolás Maduro, en
cuanto al cierre de la frontera
Colombo-Venezolana y el
estado de excepción decretado
en Táchira.

García Carneiro, destacó que
estas medidas se llevaron a
cabo en pro del bienestar de
los venezolanos y que las
decisiones tomadas por el
Presidente Maduro, fueron las
idóneas, ya que los
venezolanos deben tener la
seguridad de que el gobierno
nacional está luchando para
acabar con la guerra
económica. Guerra, con la que
pretenden boicotear la
tranquilidad y la paz del pueblo.
Por su parte, Oswaldo Vera,
resaltó que la situación política
y económica del país, obliga
al Presidente Nicolás Maduro,
a tomar las decisiones que ha
tomado hasta ahora.

Otros de los temas tocados en
la asamblea, fueron las
estrategias a desarrollar para
la realización de las actividades
políticas a propósito de las
venideras elecciones del 06 de
diciembre, donde Darío Vivas,
expresó que cada militante del
Psuv, desde los CLP, UBCH u
otros espacios de luchas,
participará activamente para
conseguir la victoria perfecta.
Prensa Gobernación Vargas.-

Nellizabeth Martínez.-
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Reunión del ALBA de cancilleres alerta sobre arremetida imperialista
El modelo neoliberal busca penetrar nuevamente en nuestro Continente
El sueño de una América Latina sin conflictos regionales,
se ve nuevamente afectado por una nueva campaña
desestabilizadora, involucrando conflictos como en Chile-
Bolivia, como la campaña de agresión del Gobierno de la
Republica Cooperativa de Guyana, contra Venezuela, con
la participación de la Exxon, como punto de lanza de las
multinacionales petroleras, con conflictos con Ecuador,
Bolivia, entre otras naciones de este hemisferio.

Muchas veces nos viene a nuestra memoria, los
importantes logros alcanzados en la década y media del
Siglo XXI, donde varios países de la región, lograron crear
un modelo de justicia social, donde la distribución del PIB
en inversión social, ha dado la posibilidad de crear
Misiones, como en Venezuela, con el apoyo de Cuba, con
los médicos de barrio adentro, nuevas universidades,
sistemas de distribución a precios justos, entre otros logros.
Países como Ecuador, Bolivia, Brasil, Argentina,
Nicaragua, El Salvador han buscado salidas sociales, a
la herencia de miseria del neoliberalismo y deudas
impagables, pero la osadía de buscar caminos de
desarrollo independiente, ahora sufren los ataques de las
burguesías y oligarquías, que buscan una salida golpista,
ante la imposibilidad de ganar las elecciones por vía
democrática.

Esta es una realidad que se asemeja al Plan Cóndor, que
en las tres últimas décadas del Siglo XXI, genero golpes
de estados en el Cono Sur, para imponer un modelo
neoliberal, con ajustes macroeconómicos, con préstamos
financiados por el Fondo Monetario Internacional (FMI), lo
que genero la peor crisis regional del Siglo XX,
denominadas las décadas perdidas y la Deuda Impagable.

El Alba una alternativa para la unidad regional

Nos parece importante destacar que los países miembros
de la Alianza Bolivariana para los Pueblos de Nuestra
América-Tratado de Comercio de los Pueblos (ALBA-TCP),
acordaron acordar un plan de trabajo en Caracas,
Venezuela, para enfrentar la arremetida imperialista en el
Sur y el Caribe, así como el fortalecimiento de la economía
regional.

Esta reunión del Consejo Político del ALBA, que se celebró
en la Casa Amarilla Antonio José de Sucre, en la capital,
Caracas fue encabezada por  la canciller de la República,
Delcy Rodríguez, quien hizo lectura de los puntos
abordados durante la reunión, en la que participaron
cancilleres de 11 países miembros del bloque y el
presidente de la República, Nicolás Maduro.

 La canciller  en parte de su intervención, manifestó que
«En nuestro segundo punto en la agenda, vimos el
relanzamiento de los proyectos sociales y económicos en
la construcción de un modelo propio que incluya las
características de nuestras matrices productivas, de
nuestro modelo de desarrollo endógeno, dirigidos
esencialmente al uso de nuestros recursos naturales para
el beneficio de nuestros pueblos» A lo que acoto «No

podemos quedarnos sólo en las palabras cuando vemos
que en nuestros países se está intentando frustrar los
procesos de independencia y soberanía de nuestros
pueblos».

Por su parte el presidente de la República, Nicolás
Maduro, afirmó que «la Alianza Bolivariana para los
Pueblos de Nuestra América es un gran motor del nuevo
mundo, que ha resurgido desde las raíces
independentistas más profundas de los pueblos». Como
parte de su mensaje el mandatario venezolanos, envió
un mensaje al ex mandatario de Brasil, «Toda nuestra
solidaridad con Lula, de hermandad, de compañía con
todo Brasil que han vivido la arremetida  golpista».
También en disertación  hizo referencia a Petrocaribe,
que nació el 29 de junio de 2005, agregando que
«Petrocaribe ha significado el derecho ganado a la
estabilidad económica, a la seguridad energética y a la
inversión social para el progreso y prosperidad de
nuestros pueblos hermanos del Caribe».

El modelo neoliberal busca penetrar nuevamente en
nuestro Continente

Muchas son las iniciativas en nuestra América (como
decía José Martí), en la búsqueda de la unidad y la
cooperación multilateral, pero el gobierno de Barak
Obama, no quiere estas alianzas de los pueblos y
naciones latinoamericanas, su estrategia, que es la del
imperialismo, del Complejo Industrial Militar (principal
fuente de ingreso del gobierno de EEUU), como base de
su estrategia intervencionista en el Mundo, las guerras y
los golpe suaves, como parte de su filosofía militarista.
La otra estrategia es la exportación de la doctrina
económica neoliberal, con la cual ha sometido a los
países de Europa, con el apoyo de Alemania, para
maniatar a varios países llevados a la peor crisis después
de la Segunda Guerra Mundial.

El modelo de asistencia social, sucumbió luego de
décadas de solidaridad social y apoyo a los inmigrantes.
Hoy solo reina la crisis y el hambre en países como
Grecia, España, Portugal y hasta Italia, sufren los
embates del neoliberalismo, el euro pierde valor ante un
dólar, sobrevalorado en las imprentas como papel, sin
ningún respaldo en oro.

Esta nueva realidad de Europa, puede referenciarse en
América Latina, si Obama y su combo intervencionista,
logran dividirnos y atomizarnos, como lo hicieron en el
Siglo XX, para imponernos el derrotado ALCA y su
producto los Tratados de Libre Comercio (TLC), como lo
ha logrado con México y con el Acuerdo del Pacifico.
Además han tratado boicotear el MERCOSUR, como
imponer a Organización de Estados Americanos (OEA),
contra la unidad en la CELAC, estamos ante un nuevo
ataque imperialista, de EEUU y las trasnacionales.

                                                  Por Diego Olivera Evia
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INAUGURADA VII FERIA TURÍSTICA DE VARGAS 2015

La mesa está servida, y el gobernador del
estado Vargas, Jorge Luis García Carneiro,
dio inició a la séptima edición de la Feria
Turística Vargas 2015, acompañado de su
señora esposa María de García, el
candidato a la Asamblea Nacional por el
Psuv, Darío Vivas, así como, el alcalde
Carlos Alcalá Cordones, entre otras
autoridades.
Al ritmo de la samba, que idéntica el sentir
guaireño, fue inaugurada la carpa del
complejo ferial, ubicado, la avenida José
María España, dando apertura a lo que

serán los eventos que componen
esta importante feria varguense.
El gobernador, se paseó por
cada uno de los stand, dentro
de la carpa y fuera de ella y al
final del recorrido, recibió a los
dueños del aíre, los
parapentistas varguenses
quienes adornaban con luces el
cielo nocturno.

Festivales playeros, conciertos,
expo feria artesanal y agrícola, la
Voz Sol de Vargas, entres otras
actividades, son disfrutarán
lugareños y visitantes  en ésta
séptima edición de la FETVAR
2015.
El gobernador del estado Vargas
y visionario de este evento que
busca el desarrollo integral de la

región, destacó que «Vargas,
es una zona de paz, por lo que
el gobierno regional impulsa
actividades para el disfrute de
la familia, siendo esta feria, una
excusa para el deleite de niños
y adultos, bien sean foráneos y
lugareños».

Prensa Gobernación Vargas.- Nellizabeth

Martínez.-
=================================================================================

SERVIDORES DE FUNDACOMUNAL EN VARGAS SOSTUVIERON
UNA REUNIÓN
El Ministerio para las Comunas y
Movimientos Sociales es un ente que
brinda acompañamiento en el
desarrollo del poder popular,
garantizando con ello el precepto
constitucional que afianza a la Nación
en ser la vitrina mundial de ciudadanos
y ciudadanas con principios
democráticos participativos y
protagónicos.

Así lo indicó Junior Iriarte, coordinador
regional de la Fundación para la
Promoción y Desarrollo del Poder
Comunal (Fundacomunal)
en el estado Vargas, durante la
reunión de funcionamiento de este
organismo donde se integraron otros
seis nuevos promotores comunales,
quienes en adelante reforzaran al
equipo de trabajo en la entidad.

El crecimiento demográfico en
Vargas se ha visto acelerado en los
últimos años, producto de ello es
que han surgido varios urbanismos
debido a la construcción de
aproximadamente 170 nuevas
edificaciones, debido a esto era
necesario aumentar el número de
promotores para atender las
demandas de la población, acotó
Iriarte.

El coordinador regional de
Fundacomunal explicó que a la fecha
están registradas 12 comunas y 580
consejos comunales en la entidad
varguense, de los cuales 199 están
vencidos y otros 95 se vencerán a
finales del mes.
«Estamos reforzando el equipo de
promotores para que Vargas sea libre

de vocerías vencidas antes de
finalizar el año», aseguró.

Iriarte aprovechó la oportunidad
para felicitar el buen trabajo
desempeñado por el equipo de
trabajadores de Fundacomunal-
Vargas y agregó que, «en la entidad
estamos trabajando unidos para
fortalecer el crecimiento comunal,
por eso el apoyo que presta el
gobernador y el alcalde de la
entidad ha sido muy significativo
para que las comunidades avancen
en la consecución de un mejor
vivir».

Redacción Isaías Laya/Prensa-

Fundacomunal Vargas
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LA SUDERESO RETIRA 25 MIL KILOS
DE BASURA EN JORNADA
EXTRAORDINARIA EN CARAYACA

De manera exitosa se llevo a cabo jornada de retiro
de desechos sólidos en diferentes sectores de la
parroquia de Carayaca: El Añil, Cruz Verde,  Tarmas,
Chichiriviche de la Costa, Peñita, entre otras, así lo
indica el Concejal Carlos Andrade

En dicha actividad participaron  (03) vehículos: (01)
tipo Kodiak, (01) camión F-350, (01) Toyota Chasis
Largo y equipo de barrido manual, coordinado por
el Lic. Estarlin Brito, la supervisora de parroquia
Silvia Sivira y el acompañamiento de los promotores
sociales del Concejo Municipal de la Comisión de
Obras y Urbanismo, gracias al enlace frecuente con
los voceros y voceras del poder popular, notificaron
lugares con alta acumulación de basura se realizo
la inspección y de inmediata y oportuna se logro a
retirar más de 25 mil kilos, acoto Carlos Andrade

Por último el Concejal Carlos Andrade, agradece el
apoyo del Alcalde MG Carlos Alcalá para cumplir
con dicha actividad, se acordó celebrar asamblea
con la intensión de informar las rutas, lugar,
responsable y hora de la frecuencia de las  unidades
por sector e integrar a todos los responsables de
alguna actividad económica y comunidad con objeto
de planificar en corresponsabilidad la prestación del
servicio y mantener un ambiente sano y digno.

                             Prensa Presidencia CMBMV.-

GOBERNACIÓN RECUPERA DOS
KILÓMETROS MÁS DE VIALIDAD
EN PORTACHUELO Y EL LIMÓN
PARROQUIA CARAYACA

El coronel José Manuel Suárez, secretario general
de gobierno y presidente de Infravargas informó
que en Portachuelo llevan un kilómetro asfaltado.
«La zona intervenida fue supervisada previamente
y efectuamos trabajos que consistieron en la
recolección de algunos escombros,
desmalezamiento y retiro de sedimentos en las vías
y cunetas», dijo.

En cuanto a El Limón indicó que llevan otro kilómetro
intervenido. «De esta manera el gobierno regional
beneficiará a 27 consejos comunales de Carayaca,
ya que además de trasladar sus productos esta
vialidad contribuye considerablemente en impulsar
el turismo de la entidad».

Las declaraciones las emitió durante la reunión
semanal de la mesa agrícola, pecuaria y pesquera
interinstitucional (Mappi), realizada en Infravargas,
donde recordó que también trabajan en La Peñita
Arriba, Topo Farallón, El Raizudo, La Peñita,
Petaquire, La Alegría, El Naranjal y El Cambural.

«Estamos dándole respuesta a nuestro pueblo y
siguiendo las instrucciones del gobernador Jorge
Luis García Carneiro le cambiamos el rostro a la
entidad y seguimos comprometidos en realizar
obras que mejoren la calidad de vida de todos los
varguenses», aseguró el secretario de gobierno.
PRENSA INFRAVARGAS
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_______________________________________________________________________

SEGURIDAD CIUDADANA TRABAJA CON LA
COMUNIDAD CONTRA EL BACHAQUEO
El operativo de supervisión de control
y venta de productos de primera
necesidad que viene implementando
la Gobernación de Vargas, a través
de la Secretaría de Seguridad
Ciudadana, continua activado en
todas las parroquias de la entidad
gracias al trabajo articulado entre los
funcionarios policiales y los consejos
comunales, lo que ha permitido
inspeccionar más de 25 bodegas
ubicadas en las comunidades.

«Los resultados son positivos. De
constatar la venta irregular o con
sobreprecio de los productos
regulados procedemos de inmediato
a la venta supervisada de la
mercancía, mientras los ciudadanos
son presentados según el caso ante
el Ministerio Público», expresó
Goncalves.
En cuanto al trabajo articulado, el
Secretario destacó la comunicación
efectiva entre los voceros de la

comunidad y los policías adscritos a
ese sector.
Al tener conocimiento de la llegada de
los productos al establecimiento él
encargado informa al vocero comunal
y éste a su vez contacta al funcionario.
«En Pariata por ejemplo no hay
problemas con los bachaqueros, pues
cuando un grupo de personas que no
son de la comunidad intenta hacer la
cola son devueltos.

 Los vecinos tienen controlada la
venta, hay orden y control», dijo.

Para finalizar Goncalves insta a todos
los consejos comunales del estado a
sumarse activamente en la lucha
contra el bachaquerismo tal y como lo
instruyó el Presidente de a República
y el gobernador Jorge Luis García
Carneiro.
Prensa Secretaría de Seguridad Ciudadana

Vargas.

EN COMBATE AUTORIDADES CONTRA EL
BACHAQUEO EN CARAYACA
Desplegados
en la calle
e q u i p o
multidisciplinario
integrado por
la autoridades
representantes
del Sundde,
P o l i c í a
M u n i c i p a l ,
C o n c e j o
M u n i c i p a l

Bolivariano de Vargas, voceros de
Ubch y comunales, activados en la
supervisión e inspección para
garantizar a los habitantes de la
parroquia de Carayaca la justa
distribución de los productos de la
cesta básica, así lo informa el
Concejal Carlos Andrade
Indica la Fiscal del Sundde Mireya
Martínez, se viene desarrollando el
trabajo de manera articulada con
todos los factores incluyendo a los
comerciantes locales, atención
inmediata a las denuncias,
inspección a los locales comerciales,
supervisión constante y charlas a los
comunales

En cuanto a la denuncia recibida a lo
relacionado al mal servicio del
transporte público que se viene
presentando de manera frecuente por
la ausencia del parque automotor de
las operadoras autorizada en
concesión Línea San José y
Transporte Carayaca en las hora pico
a partir de las 4pm ruta Catia la Mar-
Carayaca,  en las próximas horas se
tiene planificado visitar ambas sedes
con el propósito de verificar y revisar
en comisión mixta con el Instituto de
Transporte y vialidad Municipal para
diseñar planes en haras de subsanar
y mejorar dicho servicio, acoto Carlos
Andrade.
                  Prensa Presidencia  CMBMV.

Van 21 bachaqueras
retenidas en Vargas
Veinticinco ciudadanas han sido
retenidas por funcionarios adscritos
a la Secretaría de Seguridad
Ciudadana por hacer colas en
horario no permitido a las afueras
de establecimientos (públicos y
privados) de expendio de productos
de primera necesidad que están
regulados por el Gobierno
Nacional, y por usura en la venta
de dichos productos.

Estas retenciones corresponden a
los operativos realizados durante
dos semanas en las once
parroquias de la entidad.

Así lo informó Andrés Goncalves,
secretario de Seguridad,  quien
destacó que las mismas fueron
retenidas preventivamente en el
comando de la Comisaría Este de
la Policía del estado Vargas, en
donde recibieron charlas de
concienciación sobre las
consecuencias y sanciones que
puede acarrearles la practica del
bachaqueo. 

«Por instrucciones del gobernador
Jorge Luis García Carneiro todos
los cuerpos de seguridad y
prevención de la Gobernación nos
mantenemos desplegados junto a
la Guardia Nacional Bolivariana
para erradicar del estado el
bachaquerismo que tanto daño ha
venido causando en la economía
venezolana.  

Los datos de las retenidas fueron
incluidos en nuestra base de datos,
 de reincidir recibirán todo el peso
de la Ley tal y como lo pidió el
Presidente Nicolás Maduro»,
expresó Goncalves.

Añadió que doce de las
«bachaqueras» fueron retenidas en
Catia la Mar, mientras que el resto
operaba en la zona este. «Nuestros
funcionarios están activados en las
cadena de farmacia Farmatodo y en
los supermercados, supervisando
junto a los consejos comunales la
llegada y posterior despacho de
mercancía», precisó.
 Prensa Secretaría de Seguridad
Ciudadana Vargas.
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Presidente del Consejo Legislativo en Conferencia en el PLC

SI VENEZUELA NO TUVIERA PETROLEO ESTO DE LA GUERRA
ECONÓMICA NO ESTUVIERA SUCEDIENDO.
Si Venezuela no tuviera petróleo, esto que estamos
viendo con la situación económica, no estuviera
pasando», así se expreso el legislador Arnaldo
Moscoso Quijada, en conferencia dictada en los
espacios de Bolivariana de Puertos.

La conferencia que se llevo a efecto esta semana, en
el auditorio del Puerto del Litoral Central, estaba
dirigido a los trabajad del PLC, y contó con la
participación masiva del conglomerado de
trabajadores, quienes pudieron escuchar los
planteamientos del diputado Moscoso, quien disertó
sobre la guerra económica, el petróleo en Venezuela
el decreto recientemente firmado por el presidente de
los EEUU, afirmando que el petróleo que tenemos en
Venezuela y en el subsuelo, aún no explotado, es el
motivo principal de esta guerra económica que
mantiene el pueblo en crisis, al no poder conseguir
los alimentos necesarios, porque los empresarios
privados quieren crear caos, reteniendo los alimentos
para crear zozobra en el país y lograr los objetivos
trazados por el imperio.

Uno de los puntos importantes tratado en la
conferencia, por el legislador Moscoso Quijada, estaba
referido a la «conciencia» de los venezolanos.
Nosotros, debemos de ser conscientes y claros de lo
que está pasando. Esta guerra económica, está
impulsada por el gobierno de los EEUU, porque ellos
lo que quieren es nuestro petróleo, nuestras riquezas,
esto es un plan de amenaza imperialista, así como lo

hicieron en Libia,
Siria, Egipto,
países con
grandes reservas
de petróleo,
Venezuela tiene la
mayor riqueza
petrolera del
mundo, y ese es
el único objetivo
del imperio.
En los Estados
Unidos, los

gobiernos lo que han hecho es la guerra, nunca la paz,
y quieren a Venezuela, que somos un territorio de paz,
traernos la guerra, la confrontación entre los venezolano,
pero no lo lograran.

Subrayo el presidente del Consejo Legislativo, que la
conciencia del pueblo es lo más importante, ellos los
gobiernos imperialistas siempre tienen excusa, sacar a
los gobernantes de los países del sur y luego asesinar
presidentes, y nosotros estamos en la mira de los EEUU,
por eso yo los llama a que seamos conscientes y nos
preparemos conociendo todo lo que hace el imperio,
para tratar de subyugarnos, acoto finalmente en su
intervención.

                                              Prensa/Consejo Legislativo/Fh.

46 NIÑOS Y NIÑAS HIJOS DE LOS EMPLEADOS DEL CLEV INICIARON SU
PLAN VACACIONAL 2015 CON UNA VISITA AL CLUB MONTE CLARO

Mas de 40 niños, hijos de los trabajadores del Consejo
Legislativo del estado Vargas, iniciaron este lunes el
Plan Vacacional 2015. Según lo contempla el
Contrato colectivo de los obreros y empleados de
este ente legislativo.

Arnaldo Moscoso Quijada, presidente del Poder
legislativo Regional, informó que exactamente 46
niños, hijos de los empleados y obreros del CLEV,
iniciaron este lunes el Plan vacacional 2015, gracias
al esfuerzo que hicieron tanto la dirección de Recursos
Humanos, y el Sindicato de empleados del ente
legislativo.  El Plan Vacacional se inició este lunes
con la visita al Club Monte Claro en la ciudad de

Caracas, el martes acudirán los muchachos al parque
Extra Aventura, el miércoles irán al parque Diversity y
Parque Arístides Rojas, mientras que el jueves, estarán
en el Club Dorado, donde culminará este plamn
vacacional.

Los niños y niñas, estarán guiados por los recreadores
de la empresa  RENTITUR, quienes tienen amplia
experiencia en estas actividades.

Los 46 niños y niñas, hijos de los trabajadores del
Poder legislativo recibieron un kit conformado por
franelas y gorras alusivas al plan.
                                         Prensa/Consejo Legislativo/Fh.
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DAYGLE PINTO.

EL FISICO ES DE

Capa del hielo del Ártico registra nuevo récord de
descongelamiento

El científico Georg Heygster explicó que «la superficie
helada en verano se ha reducido desde 1972 en un 50
por ciento», lo que supone que, este año, el hielo cubre
«sólo 4,24 millones de kilómetros cuadrados».
La capa de hielo que cubre el Océano Glacial Ártico
registró este verano un nuevo récord de
descongelamiento, según el informe del Instituto de
Física Medioambiental de la Universidad de Bremen,
que precisó que esta situación no se debe al factor
estacional, sino como efecto del proceso de
calentamiento global.
El científico Georg Heygster explicó que «la superficie
helada en verano se ha reducido desde 1972 en un 50

por ciento», lo que supone que, este año, el hielo cubre
«sólo 4,24 millones de kilómetros cuadrados».
Según Heygster, en esta situación implica también que
«los seres vivos que ocupan el ecosistema bajo la capa
de hielo y que son el punto de partida de la cadena
alimenticia, también para los humanos, tienen cada vez
menos espacio vital».

La Agencia Espacial Europea (ESA) anunció que el
derretimiento de los hielos árticos había dejado más
abiertos que nunca dos grandes canales de navegación,
el llamado paso noroeste de Canadá y la ruta del Mar del
Norte de Rusia.

Aunque los dos canales suelen despejarse en el verano,
normalmente no es lo suficiente como para que sean
transitados por grandes buques, como sí ha ocurrido este
año. Mientras los científicos se preocupan con esos datos,
las empresas navieras buscan los efectos positivos que
podría tener para la navegación, en caso de que sigan
abriéndose canales de esa manera.
Sin embargo, grupos ecologistas temen que las facilidades
de navegación permitan la explotación de recursos
pesqueros y minerales que actualmente están fuera del
alcance humano
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Debemos saber que
1 sola hoja de papel
requiere 370 cm3 de
agua limpia.

          PASA TU PERIÓDICO KRAYAK DESPUÉS QUE LO LEAS.
                                  ¡CUIDARAS EL PLANETA!
                                     !SALVARAS UN ÁRBOL!
                                         ¡AHORRA AGUA!“Por cada 1.000

kilogramos de
p a p e l  q u e
r e c i c l a m o s ,
s a l v a m o s  1 3
á r b o l e s ”
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COMUNA COMANDANTE ETERNO DE CARAYACA RECIBE CAPACITACIÓN

En el marco del convenio firmado entre el Ministerio del
Poder Popular para las Comunas y Movimientos Sociales
y la Contraloría General de la República, se llevó a cabo
los días 06 y 07 de agosto, la «Tercera Fase de Facilitación
de Participación Ciudadana a través de Control Social»,
a la Comuna Comándate Eterno de la parroquia Carayaca.
La actividad se efectuó en la Empresa de Propiedad Social
Directa Gas «Juan Bautista Picorniel» en el sector «El
pozo», de la parroquia Carayaca. Cabe destacar que quien
tomo la iniciativa para la organización de la jornada fue la
Contraloría del estado Vargas, y aunado a esta
convocatoria sumaron esfuerzos el Ministerio del Poder
Popular para las Comunas y Movimientos Sociales, la
Contraloría Municipal del Municipio Vargas, la
Superintendencia Nacional de Cooperativas
(SUNACOOP) Vargas, Escuela de Formación del Poder
Popular, Fundación para el desarrollo y Promoción del
Poder Comunal (FUNDACOMUNAL) y el Instituto de los
Altos Estudios de Control Fiscal y Auditoria de Estado
(COFAE).

Asimismo participaron en calidad de ponentes, los
servidores públicos que se mencionan a continuación:
.- Carmen González, Promotor Social de la Oficina de
Atención al Ciudadano (OAC) de la Contraloría del estado
Vargas: Orientaciones para la Asignación y Control de
Recursos Públicos, otorgados a las organizaciones de
base del Poder Popular.
.- Javier Vásquez, Director de la Oficina de Atención al
Ciudadano de la Contraloría Municipal de Vargas: La
Contraloría Social y la Ética.
.- Mariangelys Rojas, Abogada de la OAC de la
ContraloríaMunicipal de Vargas:Los Consejos Comunales
en el Marco Legal de las Contrataciones Públicas.

.- Celestina Parra Díaz, Contralora Interventora de la
Contraloría Municipal del Municipio Vargas:Guía para el
Registro de las Operaciones Financieras y Económicas.
.- Carmen Julia Ugueto,Directora de la OAC de la
Contraloría del estado Vargas: Rendición de Cuentas por
las instancias del Poder Popular.
El resto de los servidores públicos: Beatriz Parra,
Directora General de la Contraloría del Municipio, Arturo
Marcano, representante del COFAE, Sergio Ruiz,
representante de FUNDACOMUNAL, Mayra Castellanos,
representante de la Escuela de Formación del Poder
Popular y Eduardo Sandoval, representante de
SUNACOOP, participaron como cofacilitadores de la
actividad aportando sus conocimientos e inclusive
aclarando dudas de los participantes con el fin de llevar
la jornada a un feliz término.
Al final de la actividad, se aplicaron cuatro ejercicios
prácticos lo que permitió la interacción entre los
participantes y mayor comprensión de la teoría en la
práctica.

El Pozo, Palo de Agua, Planta de Mamo, José Gregorio,
Divina Providencia, Andrés Bello, Paso de Caballo, Fuerza
Bolivariana y Soñadores del Milagro fueron los Consejos
Comunales que participaron en la capacitación, todos
ellos pertenecientes a la Comuna Comandante Eterno
de la parroquia Carayaca. Dichos talleres buscan la
integración mancomunada y la organización del Poder
Popular. Finalmente, se realizó la entrega de certificados
a los participantes de la jornada, que culminó con éxito.
Asimismo se espera que próximamente continúen estos
talleres en la Comuna «Hugo Rafael Chávez Frías» de
la mencionada parroquia.
                                       Prensa Contraloría Municipal
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CONSEJOS COMUNALES, CANTV, Y LA
MESA TECNICA REALIZAN ENTREGAS DE
ANTENAS SATELITALES PARROQUIA
CARAYACA

En la parroquia de carayaca se realizó en asentamientos
campesinos la entrega de antenas satelital;  se  repartieron  200
antenas  equitativamente.
Donde participan 20 concejo comunales y la comuna Hugo Chávez
fría, información dada por el Sr. Manuel Arfilio miembro de la
institución y la gerencia de antenas satelital de CANTV, al igual
estuvo  presente en el lugar el equipo de la mesa técnica de
telecomunicación de carayaca
                                                                                                     G.F

CASI LISTAS CUATRO BASES DE MISIONES SOCIALES EN CARAYACA
La Gobernación del estado Vargas avanza en la construcción
de las bases de misiones sociales culminando durante el
mes de agosto las estructuras en la parroquia Carayaca
ubicadas en La Virgencita y La Esperanza, mientras que la
de Corralito y Las Lapas se encuentran en fase de acabados.

El coronel José Manuel Suárez, secretario general de
gobierno y presidente del Instituto de Infraestructura, informó
durante la reunión efectuada este martes en el auditorio de
Infravargas que con estas bases conocerán a través de los
consejos comunales las necesidades de cada sector para
erradicar los focos de pobreza extrema que aún existen en la
entidad.

«En las bases que están listas esperamos únicamente por la
colocación del mobiliario y seguimos avanzando en El Pozo
y Naicure con la instalación de la electricidad, así como de
las tuberías de aguas en Media Legua, Cedrito y San Martín.
De igual forma estamos trasladando los materiales, bloques
de arcillas, manguera y tubos con los camiones de Infravargas
y de la Misión Barrio Nuevo Tricolor», explicó el coronel
Suárez.

Indicó que una vez constituidas las 18 bases de misiones
serán atendidas 65.000 personas aproximadamente de forma

directa, siendo Carayaca y Catia la Mar, las parroquias
primordiales. «Cada base contará con un módulo de
servicios, uno de usos múltiples y otro de vivienda,
beneficiando al pueblo en materia de salud, educación,
deporte, alimentación, cultura, entre otros», dijo.
 
«Estamos entablando un contacto directo con las
comunidades para llevar a los hogares de la patria los
proyectos de la Revolución Bolivariana. Nuestro
Gobernador Jorge Luis García Carneiro sigue en la
calle garantizando la atención a nuestra gente y
mejorando su calidad de vida».
                                                   PRENSA INFRAVARGAS

 

MÁS DE 6 MIL PERSONAS
BENEFICIÓ VARGAS SALUD
En lo que va de año, la Gobernación del
estado Vargas, a través de la Fundación
Vargas Salud, ha beneficiado a 6.317
personas que han solicitado ayudas médicas.
Así lo dio a conocer, el presidente de la
referida institución, Gral. Tomás Martínez
Macías, quien además, reveló que el monto
total otorgado hasta el mes de agosto es de
24 millones 615 mil 714 bolívares.

Cabe destacar, que sólo en el mes de julio
se entregaron más de 700 mil bolívares, en
lentes correctivos, para los pacientes de pie
diabético, así como, insumos médicos, para
este servicio en el hospital Rafael Medina
Jiménez de Pariata.

En el mes de agosto, Vargas Salud otorgó la
cantidad de 38 ayudas médicas para 38
familias del estado Vargas, con problemas
de salud, quimioterapia,  radioterapia,
estudios especiales,  cirugía,  prótesis,
lentes correctivos, entre otros por un monto
de 1 millón 019 mil 800 bolívares.

Martínez Macías, explicó que la Gobernación
presta una mano amiga, a las personas de
bajos recursos, que libran una fuerte batalla
contra enfermedades crónicas.
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